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  2.2 Lecture et adoption du procèsπverbal de la réunion du 9 octobre 2012  

 

Proposition #2012‐11‐02 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès‐verbal de la réunion du 9 octobre dernier.    

Madame Anne‐Marie Paradis appuie.  ADOPTÉE.  

 

  2.2.1 Suivi au procèsπverbal 

À  vérifier  la  numérotation  des  sous‐districts  afin  de  refléter  la  position 

officielle, notamment entre les sous‐districts  7 & 8. 

 

 2.3 Correspondance 

‐ Lettre du Ministre Carr confirmant  la  réception de nos projets majeurs et nous 

indiquant qu’il attend la réception des autres districts avant de nous faire part de 

l’attribution des projets majeurs en décembre. 

‐ Courriel de Monsieur Mario Pelletier concernant  le versement de 1500$ à  l’AGA 

de la FCÉNB.   

 

Proposition #2012‐11‐03 : 

Madame Line Côté‐Page propose  que le CÉD envoie une lettre formelle à la FCÉNB demandant pour 

un compte‐rendu financier avant de verser une quelconque somme.  Madame Francine Cyr appuie.  

ADOPTÉE.  

 

2.3.1 Suivi à la correspondance 

   Aucun. 

3.1 Fins  

Aucun objet. 

 

3. Fins 

3.1 Les parcours en mathématiques au secondaire 

Mesdames  France  Clavette  et  Lisa  Bossé‐Perron  présentent  les  parcours  en 

mathématiques au  secondaire.    La présentation et documentation  seront déposées 

sur le portail du CÉD. 
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  6.1.3 Bulletin des écoles 

   Les bulletins des écoles du DSFNO ont été déposés sur le site du MÉDPE.   

     

7. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion 

 

7.2 Sujets à l’horizon 

  π Résultats du sondage des CPAÉ 

   

8. 


